

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @LeyvaReus



Fallas y ¿hacks? en el SAT

Llegó el mes más temido para millones de contribuyentes mexicanos, pues más de 82 millones de personas físicas registradas deben presentar su declaración anual y con ello, algunos tienen

la esperanza de obtener una devolución de parte del **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, que lleva **Antonio Martínez Dagnino**.



Héctor Amaya

Si bien las personas morales registradas son mucho menos y se tuvieron problemas de saturación, el panorama para las personas físicas al menos en este arranque no se ve positivo, ya que los contadores reconocen que sigue habiendo algunas fallas.

Varios de los principales integrantes del **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)**, que lleva **Héctor Amaya**, han reconocido que ya funcionan los aplicativos del SAT, pero no al 100 por ciento.

Rolando Silva, vicepresidente del IMCP, ha explicado que los contribuyentes reportan que se hace más de un intento para poder enviar la declaración; hablar de los cambios hechos es otro proceso, que nada más no fluye como debería en las páginas del SAT.

Algunos empresarios han señalado que les salieron los montos de su declaración actualizados.

En fin, el viacrucis fiscal comenzó y eso sin dejar de lado las diversas publicaciones hechas estos días, de que información de los contribuyentes fue vulnerada por *hackers*.

Mientras son peras o manzanas, a declarar.